



Le Saint-Siège

*Message au Président de la République de Djibouti, à l'occasion de la proclamation de l'indépendance**

A Son Excellence Monsieur Hassan Gouled Aptidon Président du Conseil du Gouvernement de Djibouti

A l'occasion de la proclamation de l'indépendance de votre Pays, Nous désirons exprimer à Votre Excellence, au Gouvernement et au Peuple de Djibouti, nos vœux les plus cordiaux de prospérité et de paix.

Nous formons également le souhait que la République de Djibouti puisse connaître un avenir de progrès et trouver sa place dans le concert des nations africaines, grâce à l'effort et à la concorde de tous ses citoyens.

Les Catholiques de Djibouti, Nous en sommes sûr, ne manqueront pas d'apporter leur contribution au développement social et culturel de la Nation, dans une collaboration loyale et effective au sein des nouvelles institutions. Nous accompagnons ces vœux de notre fervente prière, en implorant du Tout-Puissant l'abondance de ses bénédictions sur les Autorités et tous les citoyens de la République de Djibouti.

Du Vatican, le 21 Juin 1977.

PAULUS PP. VI

**Insegnamenti di Paolo VI, vol. XV, p. 632.*

L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française, n°27 p.4.
